

# REPUTASI

## Tol Fungsional Gending - Kraksaan Resmi Dibuka, Polres Probolinggo Siapkan Pospam 24 Jam Selama Libur Nataru

Achmad Sarjono - [REPUTASI.OR.ID](http://REPUTASI.OR.ID)

Dec 21, 2024 - 11:18



PROBOLINGGO,- Selama libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Tol Probolinggo-Banyuwangi (Probowangi) segmen Gending-Kraksaan dibuka.

Pembukaan tol fungsional ini dilakukan setelah pelaksanaan Apel Siaga Natal dan Tahun Baru 2025 PT Jasamarga Probolinggo-Banyuwangi di depan

Gerbang Tol Kraksaan pada Jum'at (20/12/2024).

Apel siaga ini dipimpin, Direktur Utama PT Jasamarga Probolinggo Banyuwangi (JPB) Adi Prasetyanto dan dihadiri Pj.Bupati Probolinggo Ugas Irwanto, Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana, Dandim 0820 Letkol Arm Heri Budiasto dan jajaran dari Kepolisian, TNI, Dishub, Satpol PP.

Turut serta pada apel tersebut Tokoh Masyarakat KH Mohammad Hasan Naufal, Dewan Pengasuh Ponpes Genggong.

Adi mengatakan bahwa Tol segmen Gending-Kraksaan akan dibuka secara Fungsional mulai Sabtu 21 Desember 2024 hingga 27 Desember 2024.

Sedangkan untuk segmen Kraksaan - Gending difungsionalkan mulai 28 Desember sampai 5 Januari 2025,

"Untuk jam operasional tol Kraksaan akan berlangsung selama 10 jam pada pukul 06.00 WIB-16.00 WIB," kata Adi Prasetyanto, Jumat (21/12).

Ia juga menjelaskan bahwa, jalur Tol yang dibuka secara fungsional tersebut memang belum rampung sepenuhnya.

Namun secara Fungsional akan difungsikan untuk membantu kelancaran lalu lintas, terutama dalam masa libur Natal dan Tahun Baru.

"Ya, Tol Probolinggo-Banyuwangi seksi satu khususnya yang dari Gending sampai dengan Kraksaan sepanjang 13 Km ini memang belum bisa dioperasikan secara penuh, " ujarnya.

Adi menjelaskan, jalur Tol tersebut secara Fungsional akan dioperasikan untuk membantu memperlancar lalu lintas dalam rangka Natal dan Tahun baru.

"Kita fungsikan untuk mengurai dan membantu agar tidak terjadi kemacetan di jalan Nasional," tuturnya.

Sementara itu PJ Bupati Probolinggo, Ugas Irwanto mengungkapkan, dalam Natal dan Tahun Baru setiap tahun identik dengan kepadatan arus lalu lintas karena dalam masa liburan.

Pihak Pemerintah setempat berusaha dan berharap dalam pemanfaatan Tol Fungsional yang dibuka oleh pihak JPB tersebut bisa mengurai kemacetan dan tidak ada lagi kecelakaan.

Pj. Bupati mengatakan, Presiden Prabowo sudah mengingatkan pada seluruh jajaran TNI/Polri termasuk Pemerintah daerah untuk terus berkomunikasi bersinergi terutama dalam hal penggunaan Tol Fungsional dengan Jasa Marga.

"Kita berusaha agar kepadatan dapat diuraikan serta kecelakaan dapat menghindari kecelakaan," ungkap PJ Bupati

Dikesempatan yang sama Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana menyebut, selama pelaksanaan Nataru, Polres Probolinggo Polda Jatim telah menyiapkan kurang lebih 400 personel ditambah dari TNI dan stakeholder terkait.

Ratusan personel gabungan Polres Probolinggo Polda Jatim tersebut untuk ikut serta dalam pengamanan Nataru yang tergabung dalam Operasi Lilin Semeru 2024.

AKBP Wisnu Wardana menyebut untuk tahun ini ada perbedaan yang cukup signifikan yaitu adanya pintu Tol yang baru yaitu Pintu Tol paket 1 Kraksaan yang tahun kemarin belum difungsikan.

Dikatakan oleh AKBP Wisnu Wardana, Pintu Tol Kraksaan ini menjadi salah satu dari tujuh pintu Nasional yang difungsikan secara Nasional.

"Kami sudah bekerjasama baik dengan Kodim, Jasa Marga maupun Dishub untuk menyediakan pos pengamanan selama 1x24 jam selama masa Operasi Lilin Semeru 2024," kata AKBP Wisnu Wardana.

Di Pos pengamanan (Pospam) tersebut kata AKBP Wisnu Wardana akan ditempatkan personel gabungan dari Polres Probolinggo Polda Jatim bersama TNI dan dinas terkait selama 24 jam secara bergantian.

Masih kata AKBP Wisnu Wardana, personel gabungan itu akan ditempatkan di Pospam selama Operasi Lilin Semeru 2024 dari tanggal 21 Desember 2024 - 2 Januari 2025.

"Ini upaya kami untuk memastikan dan menjamin keamanan masyarakat yang sedang berlibur di libur Natal dan tahun baru," pungkas AKBP Wisnu Wardana. (\*)